

En vídeo: Secuestro de niños en un aterrador experimento social

Escrito por ByM - 04/05/2015 20:25

«¿Te gusta el perrito?» Un vídeo de YouTube ha puesto de manifiesto lo fácil que es para los extraños secuestrar a niños

Desde una edad temprana, los padres enseñan a sus hijos que no deben hablar con desconocidos. Sin embargo, un video de un experimento social lanzado en Youtube ha demostrado lo fácil que es para un completo extraño seducir a los pequeños.

El usuario de YouTube conocido como Joey Salads hizo la prueba.

En las imágenes se ve como este hombre se presenta a unas madres que están viendo a sus hijos jugar en el parque. Les hace una simple pregunta:

"Si le pidiera a su hijo que venga conmigo, ¿volvería con usted, o vendría conmigo?" Todas aseguran que volverían con ellas. Él demuestra lo contrario.

«¿Te gusta el perrito?», pregunta Joey a una niña.

Ella acaricia feliz al cachorro y a los pocos minutos el supuesto secuestrador la invita a conocer al resto de los perros. Para el horror de los padres, la niña se acaba yendo de la mano del desconocido. El mismo escenario se repite hasta tres veces con diferentes niños.

Esta investigación demuestra que no importa lo que las madres enseñen a sus hijos, ya que todavía pueden ser fácilmente engañados por extraños. Joey Salads lo confirma al final del video: «más de 700 niños son secuestrados al día y más de un cuarto de un millón al año».

«¿Están sus hijos a salvo?», pregunta al final.

<https://www.youtube.com/watch?v=gGIDHrYKJ2s>

<http://www.abc.es/tecnologia/redes/20150504/abci-video-experimento-secuestro-ninos-201505041522.html>

=====